



Cuautitlán está en Facebook. Inicia sesión en Facebook para conectar con Cuautitlán.

Iniciar sesión

o

Unirse



Cuautitlán

#ReporteCiudadano #DenunciaCiudadana #AporteCiudadano

Empleados del Hospital General José Vicente Villada salieron a la explanada principal y entrada de Urgencias para manifestar que no cuentan con los insumos y equipo mínimo necesario para prestar un buen servicio a los usuario y mucho menos para proteger su integridad física.

Fotos de la biografía · 30 mar. 2020 · 🌐

[Ver en tamaño grande](#)

A **Marys Senxacion** y **734 personas más** les gusta esto.

921 veces compartido



Alejandra Nago

Alguien que trabaje en el hospital que me pueda orientar a quien se le puede entregar material y que necesitan de insumos POR FAVOR !!! Hoy marque y me dijeron en el área administrativa, que ellos no tenían conocimiento de necesitar insumos y que buscara a una Sra. Eva

3 años [Denunciar](#)



**Alejandra Nago** ha respondido · 2 respuestas



Patricio Mimila Saqui

Jajajaja apenas se vienen a manifestar....y nunca se han manifestado de compañeros que se roban el medicamento para venderlos por fuera, ni de plazas que se compraban o vendían del seguro social, hasta ahorita se están rasgando las vestiduras....bueno que poca memoooooriaaaa....hay que manifestarse en contra de los proveedores de medicamentos que tenían contratos multimillonarios con los gobiernos anteriores (apoco no sabían?)....pero si llegara lo necesario ya verán...animo...



**Cuautitlán está en Facebook.** Inicia sesión en Facebook para conectar con Cuautitlán.



Iniciar sesión

o

Unirse



Rocio Silva

sr..governador alfredo del mazo ...hay un llamado urgente de la cuidadania que le dio su boto haga su trabajo ya que es importante en estos momentod que el hospital este funcionando correctamente ..el estado de mexico exige solucion..

3 años [Denunciar](#)



Mónica Pinto

Una mas de las instituciones dónde sigue la mafia del poder, de sus líderes sindicales, de muchos años.

3 años [Denunciar](#)



**Paty Cisneros...** ha respondido · 1 respuesta



Claudia Castañeda

Un aplauso y una oración para cada médico, enfermera y personal hospitalario que enfrentan está pandemia Dios los cuide que regresen con bien a sus hogares

3 años [Denunciar](#)



Olivia Vargaz Ojeda

bueno yo nunca he estado ahi internada pero tube una cocina ahi cerca y si mandavan. a caminar alas q ivan a parir .pero ojo algunas de ellas llegaban ahi ppr primera vez esperando q las atiendan y no habia un chequeo previo tambien es inconciencia de nosotros

3 años [Denunciar](#)



Clara Torres Osorio

Si les parece un pésimo servicio por qué llevá a su familiar hay y no lo llevan a un particular ya que dice que todo compra les conviene un particular y se dega de quejar y allí les van a dar todas las comodidades que quieren

3 años [Denunciar](#)



**Eli Montiel** ha respondido · 3 respuestas



Jaz Soto

Pero si esta cerrado tienen este letrero en la puerta no están atendiendo



**Cuautitlán está en Facebook.** Inicia sesión en Facebook para conectar con Cuautitlán.

Iniciar sesión

o

Unirse

3 años [Denunciar](#)

 **Betsabe Cruz** ha respondido · 4 respuestas

 Valeriia VG

Y si los tuvieran igual, te atenderían con su cara de cul0. Ya mejor que digan que quieren su descanso obligatorio. A veces aún que tengan los insumos les niegan la atención a las personas. Me consta

3 años [Denunciar](#)

 **Betsabe Cruz** ha respondido · 4 respuestas

 Mariposa Moreno Mtz

Y si ahí no hay nada ni jeringas te hacen comprar medicamentos aequipos de parto todo no entiendo el gobierno no les proporciona nada por qué el severiano reyes tiene hasta pegado hojas que ahí no se les pide nada del cuadro básico lo tienen prohibido y si no está un número para denunciar si lo hacen que no los dos son del sector salud

3 años [Denunciar](#)

 Chabe Flores

Servicios muy malos nunca atienden y las minas que van embarazadas ahí las echan a perder con su mala atención salen vivas pero sin matriz

3 años [Denunciar](#)

 **Eliizza LoOve** ha respondido · 2 respuestas

 Tere Montes

Muy buenas tardes yo pienso que no es el momento de criticar sino de hacer la unidad a mi como trabajadora compre el material para mi hija y me siento satisfecha ya que no lo dudo no todas somos iguales si hay granitos negros en el arroz pero al menos yo cumplo

3 años [Denunciar](#)

 **Claudia Castañeda** ha respondido · 4 respuestas

 Fatima Reyes

Ni aunque tengan ,nunca dan buen servicio, a pero ahora sí exigen,por qué está de pormedio su salud y su integridad, 🤔

3 años [Denunciar](#)

 **Maria E Quijada** ha respondido · 12 respuestas

 Lupita Esquivel Valdez

Ahora sí exige el personal material x que ?  
Porque están expuestos a contagiarse ?  
Si nunca hay nada en ese hospital todo lo tiene que comprar el familiar del paciente



**Cuautitlán está en Facebook.** Inicia sesión en Facebook para conectar con Cuautitlán.

Iniciar sesión

o

Unirse

 Lucia Muñoz

Yo he ocupado tres veces de ese hospital y me han atendido muy bien mil gracias y ojala les atiendan su llamado y les lleven materiales a final de cuentas es para nuestro servicio

3 años [Denunciar](#)

 Fher K'brawn Reyes

Están politizando la situación...ahí está la secretaria del sindicato, que también es gente de Ariel Juárez, y a su vez éste, quiero jugar la Gobernatura del Estado...

3 años [Denunciar](#)

 Ary Bautista

México no esta preparado para esto y no es culpa de los que laboran pues bien ellos hacen sus auditorias y tienen jefes de jefes que tienen que autorizar el pedido hacen con lo que tienen y pues ellos solo laboran y no pueden dar el servicio que piden si no hay el material esencial

3 años [Denunciar](#)

 Felipe Garcia Aguirre

Ese hospital es responsabilidad del gobierno del estado de México y siempre a Sido así

3 años [Denunciar](#)

 **Herdez Marc** ha respondido · 5 respuestas

 Eloisa Navarro

Y qué están haciendo los directores de los seguros de los hospitales todo va a su bolsa no dejan nada para las cosas necesarias no surten medicamentos no surten equipos no surten nada

3 años [Denunciar](#)

 **Yhona LH** ha respondido · 1 respuesta

 Eloisa Navarro

ellos necesitan estar bien protegidos son los enfermeros los doctores son los que van a ayudar a los enfermos que llegan qué está haciendo el gobierno

3 años [Denunciar](#)

 **Yhona LH** ha respondido · 3 respuestas

 Rem Rim

Si son del Estado de México vayan a reclamarle a del Mazo , que a el ya le dio el Gobierno Federal los recursos.

3 años [Denunciar](#)

 **Concepcion San...** ha respondido · 4 respuestas



**Cuautitlán está en Facebook.** Inicia sesión en Facebook para conectar con Cuautitlán.

Iniciar sesión

o

Unirse

pacientes, si eso es en días normales, imagínate ahora y lo que se viene...

Se manifiestan por insumos y seguridad de los trabajadores, si se llega a la fase 3, sin duda el Vicente Villada sería uno de los hospitales de concentración para COVID-19

**#QuédateEnTuCasa**

3 años [Denunciar](#)



Yessica Carolina Vivas Oria

Si de por si el servicio es pésimo ahora sin material es más nunca tienen 😞😞

3 años [Denunciar](#)



**Jessica Elena HM** ha respondido · 3 respuestas

Evita Bc

Esto no pasaba con el otro partido había .atención .medicamentos y aparatos o placas .daban muy buena atención médica

3 años [Denunciar](#)



**Maru Valencia** ha respondido · 54 respuestas

Brandon Jimenez

Que apenas se manifiestan? Será que apenas los medios le tomaron atención? Será que por el Coronavirus todo el mundo voltea a ver los hospitales. En lugar de criticar deberían ir y apoyar.

3 años [Denunciar](#)



**Claudia Castañeda** ha respondido · 1 respuesta

Anabella Aparicio

Pues yo trabajé ahí y hasta donde sabía no había todo el equipo para una atención como parto, cirugías o medicamentos para pacientes hospitalizados, batas etc

3 años [Denunciar](#)



Veronica Martinez

Exigen si ni siquiera atienden bien y luego en la sala de espera sacan a todos dan un mal servicio

3 años [Denunciar](#)



**Betsabe Cruz** ha respondido · 2 respuestas

**Ver más comentarios...**